



Zum 36. Mal wird in Allagen in den Mai getanzt

ALLAGEN. Bereits zum 36. Mal findet am Waldstadion in Allagen das traditionelle Fest der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Süd statt.

Der Vorstand der Südkompanie mit Chef Alfons Roderfeld

und Vertreter Tobias Piekarz ist schon fleißig mit den Vorbereitungen anlässlich des „36. Tanz in den Mai“ beschäftigt. Los geht es am Montag, 30. April, um 20 Uhr: Da startet das Tanzvergnügen mit einer kostenlo-

sen Begrüßungs-Maibowle.

Eine Pilsstunde findet ab 21 Uhr statt. Und auch der im vergangenen Jahr erstmalig aufgebaute Außenausschank mit Namen „Die Birke“ wird wieder eröffnet.